



СОЮЗ СОВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ РЕСПУБЛИК ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

15 ноября 2018 года
№ ВС СССР-
000178/15.11.2018
СССР г. Москва

Генеральному секретарю АСЕАН
Ассоциации государств Юго-Восточной
Азии
Дато Лим Джок Хой
Представителям государств – членов
АСЕАН
Бруней, Вьетнам, Индонезия, Камбоджа,
Лаос, Малайзия, Мьянма, Сингапур,
Таиланд и Филиппины
70А Джалан Сисингамангараджа
public@asean.org

Союз Советских Социалистических Республик есть суверенное государство, субъект международного права – учредитель Организации Объединенных Наций.

СССР не передавал полномочий действовать от своего имени третьим лицам, в том числе «РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ».

«РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ» не является правопреемником СССР; «Венскую конвенцию о праве международных договоров» от 23.05.1969 г.; «Венскую конвенцию о правопреемстве государств в отношении договоров» от 23.08.1979 г., «Венскую конвенцию о правопреемстве государств в отношении государственной собственности, государственных архивов и государственных долгов» от 08.04.1983 г не подписывала, статуса государства согласно Устава ООН не имеет.

Союз Советских Социалистических Республик заявляет протест АСЕАН в связи с пренебрежением к правам Советского государства и народа Союза Советских Социалистических Республик.

В эти дни в Сингапуре проходит саммит Ассоциации стран Юго-Восточной Азии, где принимают участие представители частной коммерческой компании «РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ», выступающие в качестве юридической фикции как якобы РСФСР, якобы часть территории СССР с правами государства СССР на основании «продолжательства» - континуитет. Согласно «Венской конвенции о правопреемстве государств в отношении государственной собственности, государственных архивов и государственных долгов» от 08.04.1983 г, «РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ» не является СССР, не располагает собственной территорией, архивам, активами и пассивами СССР.

Верховный Совет Союза Советских Социалистических Республик требует от АСЕАН, стран-участников АСЕАН заявить о недопустимости соучастия в саммите негосударственного образования «РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ», якобы обладающего суверенной территорией СССР.

СССР запрещает вести какие либо переговоры в отношении островов Малой Курильской гряды Хабомаи и Шикотан, Кунашир и Итуруп в рамках АСЕАН между

частной компанией «РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ», В.ПУТИНЫМ и государством Японии. Любые такие договоренности, соглашения, намерения являются юридически ничтожными и их возможные последствия будут пресечены военными силами и средствами Союза Советских Социалистических Республик в случае их реализации.

Союз Советских Социалистических Республик уважает суверенные права государств-участников АСЕАН и партнеров АСЕАН, до организации государственного переворота оказывал значительную помощь многим странам из АСЕАН и требует от Ассоциации государств Юго-Восточной Азии, ее Генерального секретаря, стран-участников и стран-партнеров соблюдения принципов и норм международного права в отношении государства Союз Советских Социалистических Республик.

Долги Вьетнама, Камбоджи, Лаоса и других стран-участников, партнеров АСЕАН перед народом СССР должны быть погашены государству и народу Союза Советских Социалистических Республик. Любые договоренности и взаимозачеты, расчеты с частной компанией РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ не будут признаны правительством СССР, являются ничтожными.

Прошу довести позицию Союза Советских Социалистических Республик до всех участников сингапурского саммита.

Юридическую силу имеет текст на русском языке, английский перевод лишь для сведения.

Ожидаем Ваш ответ по электронной связи vs@ussr.tech.

Почтовые отправления направлять по адресу:

Contact information (temporary address):

P.O.B.14, 141 В Revolutsionnaya St., village Molokovo, Leninskiy district, Moscow region, Russian Federation, 142714.

Телефон +7 917 530 40 03

С уважением и наилучшими пожеланиями,
Председатель Президиума Верховного Совета
Союза Советских Социалистических Республик
Валентина Ивановна Реунова



Письмо
№ВС СССР-000178/15.11.2018
«11» ноября 2018г.

Приемная Верховного Совета СССР - <https://ussr.tech>
Email: vs@ussr.tech



UNION OF SOVIET SOCIALIST REPUBLICS SUPREME COUNCIL OF THE USSR

November 30, 2018
№ BC BC-000082 / 30.09.2018
USSR, Moscow

ASEAN Secretary General
Association of Southeast Asian Nations.

Dato Lim Jock Hoi

Representatives of ASEAN member
countries

Brunei, Vietnam, Indonesia, Cambodia,
Laos, Malaysia, Myanmar, Singapore,
Thailand and the Philippines.

70A Jalan Sisingamangaraja

public@asean.org

The Union of Soviet Socialist Republics is a sovereign state, a subject of international law and the founder of the United Nations.

The USSR did not transfer the authority to act on its own behalf to third parties, including the "Russian Federation".

"RUSSIAN FEDERATION" is not the successor of the USSR; "Vienna Convention on the Law of International Treaties" of May 23, 1969; "The Vienna Convention on the Succession of States in respect of Treaties" of August 23, 1978, "The Vienna Convention on the Succession of States in Respect of State Property, State Archives and Public Debt" of April 8, 1978, is signed by the USSR, the Russian Federation is not a state in accordance with the UN Charter .

The Union of Soviet Socialist Republics is protesting against ASEAN in connection with the disregard for the rights of the Soviet state and the people of the Union of Soviet Socialist Republics.

These days, the Summit of the Association of Southeast Asian Nations is held in Singapore, where representatives of the private commercial company RUSSIAN FEDERATION take part, acting as a legal fiction, instead of the RSFSR, which is actually part of the territory of the USSR, with the rights of the

USSR based on "continue" . In accordance with the Vienna Convention on the succession of states in respect of state property, state archives and public debt of April 8, 1983, the RUSSIAN FEDERATION is not the USSR, it does not have its own territory, archives, assets and liabilities of the USSR.

The Supreme Council of the Union of Soviet Socialist Republics demands that ASEAN, the ASEAN member countries, declare the inadmissibility of the participation of the RUSSIAN FEDERATION in the ASEAN Summit.

The USSR bans any negotiations on the islands of the Small Kuril ridge Khabomai and Shikotan, Kunashir and Iturup in the framework of ASEAN between the private company "RUSSIAN FEDERATION", V.Putin and Japan. Any such agreements or intentions are legally invalid and their possible consequences will be terminated by military forces and the means of the Union of Soviet Socialist Republics in the event of their implementation.

The Union of Soviet Socialist Republics respects the sovereign rights of ASEAN member countries and ASEAN partners, and before the coup d'état provided significant assistance to many ASEAN countries; Demands that the Association of Southeast Asian Nations, its Secretary General, adhere to the norms of international law regarding the Union of Soviet Socialist Republics.

The debts in favor of the USSR of Vietnam, Cambodia, Laos, and other ASEAN member countries and partners should be paid to the state and the people of the Union of Soviet Socialist Republics. Any agreements and derogations, settlements with a private company of the RUSSIAN FEDERATION will not be recognized by the government of the USSR, are invalid.

I ask you to convey the position of the Union of Soviet Socialist Republics to all participants of the Singapore Summit.

Please consider the legally valid text in Russian, an English translation is sent for information.

With respect and best wishes,
Chairman of the Presidium of the Supreme Council
Of the Union of Soviet Socialist Republics
Ms. Valentina Ivanovna Reunova

Letter

№VS USSR-000178/ 15.11.2018

November 15, 2018

Reception of the Supreme Soviet of the USSR- <https://ussr.tech>

Email: vs@ussr.tech